

La completa reposición de veredas de la totalidad de la Av. Manuel Rodríguez de Hijuelas, será próximamente una realidad, luego que el municipio obtuviera la aprobación técnica para la elaboración del diseño de estas obras.

Gracias a gestiones desarrolladas por la Municipalidad de Hijuelas a través de su Secretaría Comunal de Planificación (Secplan), se logró el financiamiento de esta iniciativa que mejorará considerablemente la calidad de vida y seguridad de cientos de vecinos desde el sector Conchalí, hasta Punta de Torrejón.

Serán en total 35 mil metros cuadrados a intervenir, correspondientes a 16 kilómetros de aceras, donde se proyecta construir y reponer veredas, todas con accesibilidad universal, accesos vehiculares y obras complementarias, como ciclovías por ejemplo.

Anuncio Patrocinado



Así lo señaló Felipe Durán, secretario comunal de planificación de la Municipalidad de Hijuelas, quien agregó que estas futuras obras, además modernizarán y harán más funcional a la principal avenida hijuelense.

La aprobación técnica para la elaboración del diseño del proyecto, cuyo nombre es “Reposición y Construcción de Veredas, Avenida Manuel Rodríguez, comuna de Hijuelas”, significa una inversión de aproximadamente 140 millones de pesos vía Fondo Nacional de Desarrollo Regional (FNDR).



WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- 🖼️ Impresiones
- 📱 Manejo de redes sociales
- 📺 Videos y fotografías profesionales

 **Conversemos por WhatsApp**

En esta fase, profesionales de la unidad técnica de la Secplan del municipio, igualmente sostendrán reuniones con los vecinos de los distintos sectores que se intervendrán con el proyecto, con la finalidad de conocer sus distintas necesidades en torno a la futura obra.

y tú, ¿qué opinas?